

Kampagne „Sportlich zum Sport - Fit fürs Klima“

Gehen, Radeln, Rollern mit Pinata-Spaß belohnt

Die Kindergruppen der SpoGe (Sportgemeinschaft Filderstadt) haben sich an der Kampagne „Sportlich zum Sport – Fit fürs Klima“ beteiligt. Die Mädchen und Jungs hielten dabei ihre zurückgelegten Wegstrecken in Kilometern fest – ob zu Fuß, mit dem Fahrrad oder dem Roller. Nun stehen die Siegergruppen fest:

Die Gruppe 3.1 Sielmingen (mit insgesamt 13 teilnehmenden Kindern) sammelte 139,8 Kilometer, die Jugendsportgruppe Sielmingen (zehn Kinder) 117,2 Kilometer sowie die Gruppe 4.1 Sielmingen (sieben Kinder) 95,8 Kilometer. Kompliment!

Aber einfach so die Preise entgegenzunehmen, ist langweilig. Deshalb haben sich die Kinder ihre Belohnung beim Pinata-Schlagen in der Gemeindehalle in Sielmingen buchstäblich hart „erarbeitet“.

Denn: Die ursprünglich aus Mexiko und Mittelamerika stammenden Pinatas sind bunte Figuren aus Pappmaché, die mit Süßigkeiten (oder auch mit Früchten) gefüllt sind.

Und so funktioniert die Gaudi: Kinder, deren Augen in der Regel verbunden sind, schlagen mit Stöcken auf die aufgehängten kunterbunten Objekte ein, bis diese zerbrechen

und ihre versteckten Überraschungen zur Freude aller preisgeben...

Die drei Kindergruppen mit den meisten Aktivkilometern hatten sich im Rahmen des Wettbewerbs jeweils eine Pinata „verdient“, die nun mit sichtlich Spaß lautstark „zerlegt“ wurde.

Die süße Belohnung ergoss sich anschließend über die glücklichen Gewinnerteams. Oberbürgermeister Christoph Traub war beim Pinata-Schlagen in der Gemeindehalle an der Wielandstraße in Sielmingen dabei und überreichte allen teilnehmenden Kinder eine Urkunde. (ab)



So sehen Gewinner*innen aus: Drei Kindergruppen der SpoGe aus Sielmingen haben sich die ersten Plätze gesichert. Oberbürgermeister Christoph Traub überreichte die Siegerurkunden. Rechts: Die Belohnung steckt in der Pinata.
Fotos: Susanne Abel